
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■司会進行 林孝二郎 SAA 
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会  長   加 藤 智 生 
幹  事   藤 永 範 行 
編  集   堀 内 正 人 

国際ロ－タリ－ 

ＲＩ会 長  マ－ク・ダニエル・マロ－ニ－ 
地区ガバナ－ 諸 岡 靖 彦 
ガバナ－補佐 小 川 義 則 
 

◆点鐘   渡邉愼司副会長  
       １２時３０分 
◆Ｒソング「我等の生業」 

 
◆出席     会員 46名 
  出席 25名・欠席 21名 
◆出席率    58.13 % 
 

◆前々回出席率 79.48 %  修正後出席率 85.71% 
 
◆欠席者【敬称略】     
嶋津正和・齊藤新一・林田謙志・内田 重 
渡邉元貴・大里光夫・加藤智生・叶川博章 
倉島和広・小林裕治・小林千晃・阪中昌司 
鈴木秀幸・田口理紗・鶴岡大治・豊田文智 
藤永範行・宮寺順子・ 

◆メ－クアップ【敬称略】  
 
・8/27 RLIキックオフセミナ－   

山田修平  
 

日本百名城 広島城 【広島市中区】 

《今年度のトップ写真は日本百名城を掲載いたします。撮影者：栗坂禎一会員》 



日曜の夜から月曜の朝にかけて当地方を襲来
した台風 15 号により、各地で甚大な被害が出
ております。依然として停電や断水が続いてい
る地域もあり、一刻も早い復旧が待たれるとこ
ろです。被害に遭われた方々に心よりお見舞い
を申し上げます。 

さて、そんな中で本日は予定通り例会が開催さ
れました。 
もっとも、例会場まで出てくることができない
会員も多数おられました。 
 
加藤会長も本日は欠席です。会長挨拶は渡邉副
会長が代理となりました。 
 
 
◆ゲスト紹介     渡邉愼司副会長 
 
◇木更津ロケット組 

 代表  若鍋聡志 様 
副代表 藤浪一寿 様 

 

 
 
 
■副会長挨拶・報告    渡邉愼司 副会長 
 

 
 
出席の皆さんは、渡邉副会長の笑顔に救われた
ようですね。 
この後すぐに市の要請で復旧現場に戻らなけ
ればならないためご退席されました 
 
 
 
 

皆さんこんにちは、先日の台風は雨よりも風が強
く、中心近くの風速が２５ｍ以上、最大瞬間風速
が４９ｍと観測史上最大でした。風速２５ｍとい
うと看板が落下したり、屋根や瓦が吹き飛ばされ
るほどの風です。４９ｍともなると時速１７０ｋ
ｍ程にもなり甚大な被害をもたらします。木更津
市内でも屋根や看板、倒木がいたるところで発生
しました。興和建設では千葉県と災害協定を結ん
でいるので、朝 6時頃からパトロールに出動しま
したが、まだ風が強く倒木で車が進めない箇所が
多々ありました。置場の倉庫が風で吹き飛ばされ
て中野畑沢線に出てしまい、早朝クレーン付きト
ラックで撤去するなど、その他にも担当路線の倒
木撤去を昨日まで行っていました。以前もアワー
での卓話で災害時の活動についてお話させて頂
きましたが、今回のように広範囲で災害が発生す
ると主要道路から復旧するようになります。あま
り車の通らないところは後回しになってしまい
ますが、道路渋滞を解消するために活動していま
す。作業をするメンバーの中には家が被害を受け
ている人もいましたが、復旧作業に取組んでもら
いました。 
 話は変わりますが、皆さんは SDGs という言葉
をご存知でしょうか。2015 年に国連が提唱した
「持続可能な開発目標」Sustainable Development 
Goals の略称です。１６９のターゲットからなる
１７の目標を掲げ、「地球上の誰一人として取り
残さない」ことを掲げています。SDGsの目標の中
に、１１．つくる責任、つかう責任という目標が
あり、持続可能な消費と生産のパターンを確保す
る、と唱っています。この目標では違法伐採など
による森林の破壊を助長するような商品をつく
る側にも、買う側にも責任があると言っています。
例えば最近よく耳にする植物性油脂をご存知で
しょうか。植物性と聞いて石油ではないのでとて
もエコだと思う方もいるかもしれません。しかし、
この植物油をつくるのに用いられている木はパ
ームツリーです。良くパーム油と言われるもので
す。インドネシアでは熱帯雨林を伐採して、パー
ム油のとれるアブラヤシ農園が拡大しています。
整然と並べられたアブラヤシは生態系を乱し大
きな問題となっています。日本にも多く輸出され
ています。ただ単にパーム油でつくられたと書い
てあっても、もしかしたら違法伐採によって広げ
られたパーム油かも知れません。私たち消費者が
そのような商品は購入しないという意思を示さ
なければ、森林破壊は続いてしまうかもしれませ
ん。ではどのような商品を購入すればよいのでし
ょうか。それは、サステナブルラベルの付いた商
品です。今はティッシュにもこのラベルの付いた
商品が売っています。森林管理協議会が承認する
ＦＳＣというマークです。コピー用紙にも使われ
ています。そういったラベルの付いた商品を優先
的に購入することで、生活をしながら SDGs の目
標達成に貢献できるのです。 
 皆さんも、少しでも SDGs に興味を示して、持
続可能な社会をつくるために行動してみて下さ
い。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



■副幹事報告         近藤直弘 副幹事 
 

 
 
 
 

 

第 3 回理事会報告 

審議事項 

① 2019 年 8 月度収支報告の件→承認されま
した。 

② 長期戦略計画特別委員会発足の件→承認
されました。 

③ 会員名簿作成について→ワタナベメディ
アプロダクツ㈱で承認されました。 

 
 
 
1.幹事報告 
1)坂出東 RCより「台風お見舞い 」が届いており
ますので回覧いたします。 

2)2790地区より「2018-19年度月信特別号の訂正
とお詫び」が届いておりますので回覧いたしま
す。 

 
2.他クラブからのお知らせ 
1）君津 RC・木更津 RC・富津中央 RCより、「週報」 
が届いておりますので回覧いたします。 

  
3.その他のお知らせ 
1)「KIFAはがきつうしん第 215号」が届いており
ますので回覧いたします。 

 
 
◇ニコニコボックス 
クラブ管理運営委員会     石渡雄悟会員 

 
 

・山田修平会員 
前回の例会で、特大のカップを頂きました。あ
んなに大きなカップを頂いたのは初めてで、大
いに感激しています。ありがとうございました。 
 

・栗坂禎一会員 
遅れまして申し訳ありません。 
かずさマジック、日本選手権の予選で敗れてし
まい、大阪ド－ムへの出場を果たすことが出来
ませんでした。また一から出直します。 
 
 
 

 
■例会アワ－      クラブ管理運営委員会          
  
 司会進行  プログラム担当  藤野宏冶会員 
   
 
本日の例会テーマは「目指すはゴミ捨て人ゼロ」
です。 
「木更津ロケット組」の若鍋代表と藤浪副会長
が卓話者としてお見えになりました。 
「ゴミを拾う」活動をするのではなく「ゴミを
捨てる人を無くす」ための活動に取り組まれて
いるとのことでございます。 
地域社会のために熱心にボランティア活動に
取り組む方が多いことがこの木更津という町
の特徴だと思います。 
若さと熱意に溢れた内容の卓話でした。ありが
とうございました。 

 
 
◇木更津ロケット組    代表 若鍋聡志 様 
    

目指すは 「ゴミ捨て人ゼロ」 
 

 
 

本日は幹事も台風被害復旧のため欠席。副幹
事からの報告となりました。 



◇木更津ロケット 

代表  若鍋聡志 様 

副代表 藤浪一寿 様 

 

毎週日曜日に木更津の内港公園でゴミ拾いを
行っています。しかし、ゴミ拾いを行えばそのと
きはきれいになりますが、翌週には元通りにゴミ
が捨てられています。ゴミを拾うことは大事です
が、なにより、ゴミを出さない人を増やしていく
ことが大事であると考えています。現在多くの情
報が世の中にあふれています。検索をすればなん
でも知っているつもりになっています。しかし、
大事なことは多くの情報を持つことよりも大事
なことを信じることが大事なのではないでしょ
うか？ 
毎週のゴミ拾いに多くの人に参加してもらっ

ています。SNS なりの情報発信を増やせば更に多
くの参加者を集めることが可能です。しかし、多
くの人が数回の参加で、その後こなくなってしま
います。私たちの活動は参加者を増やすことでは
無く、自分たちの思いに共感してもらいゴミ拾い
をする中で参加者の意識を変えゴミを出さない
人間。それを周りに広める人間が増えることを目
標に活動しています。 
些細なことなら見過ごしてもかまわない。たば

こ１本捨てても社会に影響は及ぼさない。みんな
がやってるから問題ない。日々ついそんな気持ち
でゴミを捨ててしまいます。しかし、その些細な
ことこそきちんとすることが大事なのではない
か？それが普通になることが大事なのではない
か？ゴミを捨てないという些細なことが当たり
前になることが、素晴らしい意識改革になるので
は無いかと考えています。 
そして、そう考えると、スーパーでポリ袋をも

らわない。プラスチックゴミの問題に対する意識
を自ら考えるようになり、昨今問題になっている、
マイクロプラスチックゴミの問題にまで、考えて
いける人々を増やしていきたいと考えています。 
 
 
 

 
 

 
 
 

 

 
 

 
《大変貴重なお話をありがとうございました。》 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

点鐘 近藤副幹事 13:30 

木更津東ロ－タリ－クラブ事務局メ－ルアドレス eastkisarazu-rc@nifty.com 

本日のメニュ－ 


